

## **Vanessa Schönleber beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen – unter den besten 45 Schülern Deutschlands**

Dass das Gymnasium Ebingen nicht nur mit Leistungen im MINT-Bereich glänzen kann, sondern auch im Bereich der Sprachen, sieht man an Vanessa Schönleber. Die Schülerin der Kursstufe 2 hat nach ihrer erfolgreichen Teilnahme in der Kategorie SOLO des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen in den vergangenen zwei Jahren nun auch sehr erfolgreich in der Kategorie SOLO Plus und damit mit zwei Sprachen teilgenommen.

Nach zwei vorherigen Runden, in denen schriftliche und mündliche Aufgaben erarbeitet werden mussten, erreichte Vanessa Schönleber die Endrunde. Damit gehörte sie zu den besten 45 Schülern Deutschlands, die über ein Wochenende in Wuppertal ihr Können unter Beweis stellten.



Die Teilnehmer mussten unter anderem in Gruppen- und Einzelgesprächen mit Kommunikationsfähigkeit, Diskussionsverhalten und natürlich ihren sprachlichen Fähigkeiten überzeugen. Dazu kam eine Video- und Präsentationsaufgabe, für die sie in Gruppen innerhalb von zwei Tagen einen Beitrag zu einem vorgegebenen Thema erarbeiteten und am letzten Tag vor der Jury und den anderen Teilnehmern präsentierten.

Obwohl die Schüler nur wenige Tage miteinander verbracht haben, waren laut Vanessa vor allem die neu gewonnenen Freundschaften der schönste Teil der Teilnahme: „Es war wirklich toll mit so viele junge Menschen, die alle gleichermaßen von Sprachen begeistert sind, wie man selbst, Zeit verbringen zu dürfen!“ Nach den erfolgreich abgeschlossenen Prüfungen wurden bei der abschließenden Preisverleihung die hervorragenden Leistungen der Teilnehmer geehrt.

Vanessa Schönleber durfte sich dabei über einen dritten Platz und ein Preisgeld in Höhe von 250 Euro freuen. Ebenfalls der Bedeutung dieser Leistung bewusst, erhielt Vanessa anlässlich ihres Preises ein handsigniertes Glückwunschsreiben der baden-württembergischen Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann und natürlich eine hocheifreute Gratulation des Schulleiters Dr. Schenk, welcher besonders die Freude über den bundesweiten Preis Vanessa Schönlebers betonte, der zeige, auf welchem hohem Niveau Schülerinnen und Schüler am Gymnasium Ebingen gefördert werden können.